

La Promesse

du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde

Nous, l'humanité,
Percevons le double mouvement simultané de la Synthèse.

Nous, l'humanité,
Acceptons la dissolution de l'indésirable
Et donc son élimination.

Nous, l'humanité,
Invoquons simultanément l'infiltration de l'Energie de Synthèse
Dans les gouvernements du monde.

Nous, l'humanité,
Invoquons du subtil au grossier,
Le concept immaculé de gouvernance du monde
Et expulsions du subtil au grossier
Les forces de division.

Nous, l'humanité,
Nous nous joignons par le cœur et l'âme à la Hiérarchie
Pour construire le Nouvel Ordre Mondial.

Puissent les trois dévas de Lumière, d'Amour et de Puissance restaurer le plan sur Terre.

OM SHANTI - SHANTI - SHANTIHI

* * * * *

The Pledge

By the New Group of World Servers

We, the humanity,
perceive the simultaneous double movement in Synthesis.

We, the humanity,
accept dissolution of the undesirable
and thereby its elimination.

We, the humanity,
invoke simultaneously percolation of the Energy of Synthesis
into the governments of the world.

We, the humanity,
invoke from the subtle to the gross
immaculate concept of governing the world
and expel from the gross to subtle
the divisive forces.

We, the humanity,
join with heart and soul the Hierarchy
in building the New World Order.

Let the three devas of Light, Love and Power restore the plan on Earth.

OM SHANTI - SHANTI - SHANTIHI



Commentaire

C'est la promesse des groupes de bonne volonté de se tenir prêts pour la transformation. Nous déclarons que nous sommes prêts pour coopérer en accord avec le Plan de la Hiérarchie pour dissoudre l'indésirable et recevoir ce qui est désirable.

Il est recommandé de prononcer cette promesse à la Nouvelle Lune individuellement ou en groupe. A chaque approche de la nouvelle lune en dissolvant le présent et développant quelque chose de nouveau. Nous sommes dans une période très critique. Si nous sommes intéressés, nous pouvons pratiquer cette contribution de bonne volonté.

Notre contribution ne pourrait être qu'un grain de sable mais même ce grain de sable est accepté. Nous ne devrions pas attendre de faire plus que cela. Nous devrions face à la réalité, rester humbles et ne pas considérer de grandes mesures dans notre travail. Quand nous construisons une bonne pensée sur le plan mental, elle trouvera son propre moyen d'expression.

Le symbole de la Synthèse montre un cercle qui s'ouvre vers le bas. Il y a un V indiquant la descente de l'énergie vers l'extérieur du cercle. Le bout du deuxième V est pointé vers le haut et est aussi intégré au cercle. Ces deux mouvements - un dirigé vers le bas, l'autre dirigé vers le haut - sont reçus comme une averse d'énergie de l'Avatar de Synthèse. Un mouvement peut être perçu comme une averse de l'Énergie de Synthèse, l'autre comme une élévation de l'humanité. Le double mouvement se réfère à cela.